

BAYERISCHER LANDTAG

GUDRUN BRENDEL-FISCHER, MDL STV. CSU-FRAKTIONSVORSITZENDE

Abgeordnete Gudrun Brendel-Fischer · Tannenbach 5 · 95500 Heinersreuth

Maximilianeum. 81627 München Telefon 089 4126-2576

089 4126-2279

Telefax 089 4126-1138

Bürgerbüro:

Eduard-Bayerlein-Str. 5 95445 Bayreuth

Telefon 0921 76430-26 Telefax 0921 76430-27

g.brendel-fischer@t-online.de www.brendel-fischer.de

03. März 2016

Herabstufung der Bundesstraße (B 2) war beschlossene Sache

"Dass die Umwidmung der durch Bindlach führenden Bundesstraße 2 in eine Staatsstraße für die Gemeindespitze wie aus heiterem Himmel kam, kann ich nicht nachvollziehen. Oder war es dem Umstand geschuldet, dass das entsprechende Abstufungskonzept zwischen dem Bund und dem Freistaat Bayern bereits im Jahr 2011/12 vereinbart wurde?" So erklärt sich die Bayreuther CSU-Landtagsabgeordnete Gudrun Brendel-Fischer Reaktionen aus dem gestern im Nordbayerischen Kurier veröffentlichen Bericht "Bindlach verliert Statussymbol". Der Abschnitt der ehemaligen Bundesstraße B 2 zwischen dem großen Kreisel (AS Bayreuth-Nord) und der B 303 bei Bad Berneck wurde nach diesem Konzept mit Ablauf des Jahres 2015 zur Staatsstraße Damit sei nun der Freistaat Bavern 2460 abgestuft. Baulastträger Streckenabschnitts geworden, teilt Gudrun Brendel-Fischer mit. Wie die Abgeordnete weiß, wurde bereits bei der Planung und Vorbereitung des Kreisverkehrs in Bindlach Gries über die bevorstehende Abstufung mit dem Bürgermeister gesprochen, da ja mit dieser auch ein Baulastwechsel verbunden ist. Die Gemeinde und das Staatliche Bauamt kamen damals überein den Kreisverkehr Bindlach Gries noch vor der Abstufung vorzunehmen, um die Finanzierung durch den Bund sicherzustellen.